

地方創生総合戦略について質問した船木真澄氏は「地方創生加速化交付金」の実施計画について聞いた。
企画部長は「高速バス運行事業と若者が活躍できるまちづくり現事業を申請している。決定が3月中旬になる見通しであり、特に高速バス運行事業は、愛知県とて申請している」とし、そのきっかけに

12月議会での助言を受けた。特認校制度

より、豊かな情操が養われ、確かな学力、たくましく生きる力が培われているらしい。たが、納得できる議論だった。

■新城市の自治 「」の1月に市長リコール署名運動などがなされ、自治のあり方が問われています。市長リコール署名活動について見

多くの市民があつた
めて民主主義のあり
方について考える機
会になつたが、この
い新城

新しい新城への生みの苦しみ

への牛
の魅力を発信し交流
人口を呼び込む大きな武器になる」と、東名からの新城の見せ方について質問したのは鈴木達雄氏。企画部長は「新城市の見せ方については地域資源を最大に生かして、戦国時代をイメージできるように配慮した。また魅力ある新城をアピ

■将来不安を克服する見直し案
浅尾洋平氏は「2007年に議論された新庁舎建設規模の根拠は想定人口5万2千人、市職員は341人だった。しか

総務部長は斤舎規模の自安をつけるために採用した「総務化」とした。

差別解消法が施行される」とから、そのポイントである「合理的配慮」についてハード・ソフト両面の取り組みについて聞いた。

市民福祉部長は「ハード面では新庁舎は当初よりユニバーサルデザインによる設計がなされており、今後建設される施設においても同様の対応が必要になつていい。またソフト面では対応要領や対

新町会問題を巡り
住民投票、そして市長リコールと新城ヶ原は荒れ続けた。この暴風雨が文字通り新しい城への陣痛であつたと歴史が証明するまで、行政も議会も市民も、飽くなき挑戦を続けてほしい。それこそが新城創生ではないか。

3月新成川武全會

「学校と地域の連携についてなかなか」「人間化した。地域住民が喜び、高齢者を交えた地域

解を向う」と質問したのを柴田賀治郎氏。

「判断をされた」と締括した。

ールする様々な仕掛けが施せた」と答え
た。鈴木氏は遮音壁で景観がさえぎられ

14年には想定人口の検討はなく、市職員数は363人へと増えたがその根拠

念に愛し明快に反論した。

近マニコアルの策定を進めていく。民間分野にも周知・啓発を行っていき」とし